

Feria Bicomunal de emprendedores Zapallar y Papudo se realizará este fin de semana

Las municipalidades de Papudo y Zapallar realizarán una Feria Bicomunal de emprendedores este fin de semana del 27 al 29 enero. El evento se llevará a cabo en el Parque Municipal de Papudo, frente a Playa Grande, a partir de las 11am hasta las 20.30pm.

Esta iniciativa tiene la finalidad de conocer y apoyar a los diferentes emprendimientos de la zona que se presentarán en esta gran feria organizada por las dos municipalidades.

Anuncio Patrocinado

Los emprendedores que participarán, son quienes asistieron a una escuela de fortalecimiento empresarial que realizó el centro de negocios Sercotec, en compañía con la Municipalidad de la Ligua el año pasado.

Por lo tanto, ya no está la posibilidad de inscribirse y participar como emprendedor, pero si como comerciante. Ahora, estaremos informando si es que se llega a presentar una nueva capacitación por parte de Sercotec, con la intención de que más gente se sume a las ferias de emprendimiento.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?